

Wir sind als Entwickler von Automatisierungslösungen und Produktionsmanagementsystemen europaweit tätig. Da liegt es nahe bei der Umsetzung unserer Systemlösungen in der maritimen Industrie, Hafenumschlag und Logistik mit einem Montageunternehmen wie die DIM Industrieservice Nord eng zusammen zu arbeiten. Bei der Umsetzung unseres Auftrages der kompletten Rekonstruktion der Automatisierungsanlagen des Getreideumschlages im Seehafen Rostock konnten wir uns auf die qualitativ und quantitativ hochwertige Leistung vollumfänglich verlassen. So übernahm die DIM unter den Bedingungen eines fortgeführten Umschlages die komplette Montage der MSR- Anlage bis hin zur Inbetriebnahme. Mit dieser gemeinsamen Leistung konnten wir den Vorstellungen unserer Auftraggeber zur vollsten Zufriedenheit entsprechen.



MAR Marine- und
Automatisierungstechnik Ros-
tock GmbH
Die Geschäftsführung

„As developers of automation solutions and production management systems we are active across Europe. It only seems natural to work closely together with an assembly company like DIM Industrieservice Nord when it comes to the implementation of our systems solutions in the maritime industry, goods handling in ports and logistics. In the fulfilment of our contract to completely reconstruct the automation equipment for grain handling in the Port of Rostock, we were able to rely fully on the high-quality and quantity services offered. In this respect DIM took over the complete assembly of the of the MSR plant right up to commissioning while cargo handling continued uninterrupted. Providing these services together, we were able to fulfil the expectations of our customer to his fullest satisfaction.“

